

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年10月15日
第29号

メルトンの生徒さんとの交流！

10月10日、維新小5・6年生が昭和小体育館へ出向き、合同でメルトンの生徒さんとの交流会を開きました。メルトンセカンダリースクールの生徒さんは8人。2人の先生が付き添われての会でした。プログラムは次のとおりです。

- 1 開会・はじめのあいさつ
- 2 オーストラリアの生徒さんの自己紹介、国歌のパフォーマンス
- 3 維新小・昭和小の学校紹介
- 4 君が代斉唱
- 5 ラジオ体操（英語バージョンで）
- 6 スポーツ交流（長縄、大玉転がし、玉入れ、フットボールの講習 等）
- 7 コメントタイム（双方の児童、生徒が感想を言います）
- 8 閉会・おわりのあいさつ



こんな流れで、およそ2時間を盛り上げて過ごしました。メルトンの生徒さんの滞在もあとわずか。しっかり楽しんで帰っていただきたいと思います。



ちゃんと日本語と英語で自己紹介してくれました。

メルトンの生徒さんと先生、計10人。



見様見真似でラジオ体操！

フットボールはこう持ちます。そして足をこう出して、このように蹴ります。



ぼく、いい線いってるかも。

オーストラリアにも玉入れあるの？



長縄なのにすごいジャンプ。縄を回してくれる生徒さんもいました。

生徒さん、本気モード突入。やっぱり小学生よりうまい。



最後は全員、2人組で手のアーチを作ってお見送りをしました。



